

CREATE HOPE in the WORLD



半田南ロータリークラブ

●創立：1980.2.12 ●認証：1980.2.25

■会長／山北 正義 ■幹事／榊原 顕太郎 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所

愛知県半田市銀座本町1の1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2023-2024

- 司 会 S.A.A. 都築 利全君
- ソングリーダー 野畑 俊光君
- 国 歌 「君が代」
- ロータリーソング 「奉仕の理想」
- ピアノ 中田 美由紀さん
- ゲスト

- ・国際ロータリー第2760地区
2023-2024年度 南尾張分区ガバナー補佐 加藤正俊君
- ・国際ロータリー第2760地区
2023-2024年度 地区副幹事 三宅正恭君
- ・国際ロータリー第2760地区
2023-2024年度 地区スタッフ 廣部智映君
- ・大府ロータリークラブ 直前会長 中本和則君
- ・米山奨学生 イミニジャン マルゼヤさん



会長挨拶

半田南RC会長 山北 正義君



紅白歌合戦の出場者は当初、ソロ歌手に限られていた。初のグループは、1958年に登場した男性カルテット、ダークダックス。前年にヒットしたロシア民謡「ともしび」を歌った。バランスを取るため、紅組にも「ヴォーカトリオ」が結成された。うたごえ喫茶全盛時代。慶応大在学中に活動を始め、コーラスブームの火付け役になった。名前には黒人コーラスの影響をうかがえるが、持ち歌は外国歌謡、ジャズから民謡、唱歌まで幅広かった。「光る光る東芝」「明るいナショナル」。テレビ草創期には企業名もコーラスに乗ってお茶の間に届いた。「雪山賛歌」「北上夜曲」「山男の歌」。紅白出場時の曲目には日本のスタンダードが並ぶ。向かって一番右で低音のバスを担当した遠山一さんが93歳で亡くなった。87年にメンバー不変の「世界最長寿」グループに認定された後も長く活動を続けたが、バク、ゲタ、マンガさんに続いて最後のゾウさんも鬼籍に入った。旧ソ連時代、たびたび公演に招かれ、里帰りしたロシア民謡に拍手が送られた。ニューヨ

ーク・カーネギーホール の舞台にも立った。2008年には全国からの寄付で群馬県館林市に「ダークダックス館林音楽館」がオープンした。「とことん仕事をしようとする昭和ヒトケタ世代だからなあ」。遠山さんは「長寿」の理由をこう語っていた。「続く続く 明日も続く 銀色のはるかな道」。代表曲の「銀色の道」をなぞったような長いキャリアは人気と実力の証明だった。

幹事報告

- ① 今月のスケジュールについて
- ② 清掃ボランティア用ビブスについて
- ③ クラブ協議会について



出席委員会

第2044回例会 10月3日(火) 天気(曇)
本日の例会は25名の出席にて、出席率は83.33%です。

Smiling Box

- ゲスト ガバナー補佐、加藤正俊君よりSBをいただきました。
- 加藤 金吉君 ガバナー補佐をお迎えして。
 - 永田 明世君 ガバナー補佐をお迎えして。
 - 近藤 敏通君 ガバナー補佐加藤さんをお迎えして。
 - 石川 信行君 結婚記念のお祝い花束ありがとうございました。昨年金婚式で写真をいただきました。アッという間に1年が過ぎました。歳をとると1年が早く感じるということがことわざがありますが、身に染みて感じる今日この頃です。
 - 石川 勝彦君 ガバナー補佐、加藤正俊君、歓迎します。他の祝賀行事があり、欠席します。
 - 鈴木 宏司君 加藤正俊ガバナー補佐、本日はありがとうございます。ご指導よろしく申し上げます。
 - 榊原 英君 加藤正俊ガバナー補佐、ようこそ半田南ロータリークラブへ。本日はよろしく申し上げます。
 - 蛭川 勝己君 2760地区南尾張分区ガバナー補佐、加藤正俊君、地区副幹事、三宅正恭君、地区スタッフ、廣部智映君、大府RC直前会長、中本和則君、ようこそ半田南RCへ。
 - 榊原顕太郎君 ガバナー補佐、加藤正俊君をはじめとする地区スタッフの皆様、本日はよろしくお願ひいたします。

山北 正義君 ガバナー補佐、加藤正俊君をはじめ、地区スタッフの皆様、半田南RCを代表して、大歓迎いたします。本日は、宜しくお願い申し上げます。

前田 晃教君 ガバナー補佐、加藤正俊君をはじめ、地区のみなさま、本日はお世話になります。よろしく願いいたします。

合計12名 24,000円

○国際ロータリー第2760地区 2023-2024年度
南尾張分区ガバナー補佐 加藤正俊君
演 題 「RIと地区について」



皆さんこんにちは。本年度の南尾張分区のガバナー補佐を担当します大府RCの加藤です。皆さん宜しくお願いします。今日の卓話は、地区幹事の杉浦敏夫さんが作成したパワーポイントに基づいて行わせていただきます。まずは自己紹介です。私は加藤正俊1965年8月19日生まれロータリー歴20年で座右の銘はありません。本年度のRI会長はゴードンRマッキナリーさんです。本年度のテーマは、世界に希望を生み出そうです。マッキナリー会長はスコットランドのご出身で、このテーマを選ばれた理由としては、物質的な豊かさより精神的な豊かさメンタルヘルスが重要だということをロータリーの活動を通じてより深く理解したからです。次に本年度2760地区のガバナーは、豊田RCの酒井法丈さんです。酒井ガバナーの方針は、培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ!! です。ロータリアンとしてのプライドを持った行動が、ロータリーのブランド価値を高めクラブの将来の発展につながるというご方針です。2760地区は、日本最大の会員数を誇る地区で、WFFなどの独自の活動で存在感のある地区です。ただし、財団への貢献が日本他の地区より少なく感じられるので、今年は皆さんで、ポールハリスソサエティになる方を増やしましょう。また11月11日12日の地区大会への多くの会員の皆さんの参加を希望します。合わせて世界大会がシンガポールで開催されますので、世界大会とガバナーナイトへの多くの会員の皆さんの参加を希望します。ここでガバナー補佐として私からも1点お願いがあります。2月24日名鉄グランドホテルでIMを計画しております。全員登録をお願いしておりますが、最近のインフレの中今までの登録料で開催できるかが極めて不透明です。この問題につきましては、会長幹事会なども利用しながら皆さんと協議してまいります。1年間よろしくお願い致します。



次回の例会
第2046回例会 「第九回はんだ山車まつり」
10月28日(土) 於：豊場屋南店